



# Graines d'artistes!

publié le 04/06/2018

## La classe de 5B.

### Descriptif :

Les élèves de 5B étaient inscrits cette année au projet "GRAINES D'ARTISTES".

Un programme éducatif imaginé par l'équipe des affaires culturelles de la ville de Saint Jean d'Angély destiné à sensibiliser les élèves, scolarisés dans un milieu rural, aux pratiques artistiques et culturelles.

Les élèves de 5B étaient inscrits cette année au projet "GRAINES D'ARTISTES".

Un programme éducatif imaginé par l'équipe des affaires culturelles de la ville de Saint Jean d'Angély destiné à sensibiliser les élèves, scolarisés dans un milieu rural, aux pratiques artistiques et culturelles.

Le Collège de La Trézence de Loulay faisait partie des établissements participant à ce programme, fruit d'un partenariat entre la ville de Saint Jean d'Angély, l'Education Nationale, le Ministère de la Culture (DRAC Poitou-Charentes).

L'éducation artistique et culturelle est un axe majeur de notre projet d'établissement au même titre que l'ouverture sur le monde et l'ambition scolaire. La réalisation de ce projet a permis l'enrichissement personnel de chacun des enfants, leur épanouissement.

L'artiste Régis FEUGERE, photographe est venu à leur rencontre dans leurs salles de classe, il a présenté ses oeuvres d'art et son savoir-faire artistique. Les élèves de 5B ont ainsi approché l'univers de la création dans l'émerveillement le plus total. Ils ont pu ensuite créer eux-mêmes leur petit chef d'oeuvre guidés par l'artistes et leurs enseignantes Célia Nougé et Laurence Portejoie.

La Médiathèque de Saint Jean d'Angély ainsi que le Musée des Cordeliers labellisé "Musée de France" exposent les créations artistiques des élèves jusqu'au 17 juin. Ils le vivent comme une reconnaissance de leur travail, ils se sentent véritablement artistes, eux qui, en octobre, étaient venus en tant que visiteurs des expositions dans ces mêmes lieux .

Ils ont même eu l'occasion de présenter leurs oeuvres aux autres enfants participant au projet dans les établissements des Vals de Saintonge lors du mini- festival le 29 mai 2018.

Nous pouvons dire qu'ils sont devenus en quelque sorte acteurs de leur découverte des arts et de la culture grâce à la mise en place de ce projet de démocratisation culturelle qui avait pour mission de favoriser l'accès à la culture aux enfants dont les établissements étaient ancrés dans un milieu rural.

Venez nombreux découvrir leur petit chef-d'oeuvre au musée des Cordeliers jusqu'au 17 juin 2018 (entrée gratuite) puis dans le hall du collège.

### Portfolio



### Documents joints

 [programme\\_mini-festival\\_2018](#) (PDF de 3.4 Mo)

